



DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE
OFFICE DES VINS ET DES PRODUITS
DU TERROIR

COMMUNIQUE DE PRESSE

Trois médailles neuchâteloises lors du concours des Chardonnay du Monde®

La 15e confrontation internationale des meilleurs Chardonnay du Monde®, organisée par l'association Forum Œnologie, s'est déroulée du 12 au 15 mars 2008, au Château des Ravatys, Domaine Viticole de l'Institut Pasteur, à Saint Lager, en Bourgogne. Trois crus neuchâtelois ont décroché une médaille à cette occasion, soit deux vins des caves du Château d'Auvernier et un vin de la maison Thiébaud & CO SA de Bôle.

Pour cette année 2008, le collège des dégustateurs était composé de 300 experts jurés, dont la moitié étaient français, l'autre moitié provenant d'autres pays. Ces derniers ont dégusté 953 vins provenant de 39 pays différents en respectant un protocole particulièrement exigeant.

14 médailles suisses dont 3 neuchâteloises

Après quatre journées de dégustations, les experts jurés ont attribué 317 Médailles, dont 60 médailles d'or, 202 d'argent, et 55 de bronze.

Parmi les pays les plus médaillés, la France (160), puis l'Afrique du Sud (17) suivie de près par la Suisse (14). La Suisse remporte ainsi 2 médailles d'or, 11 d'argent et 1 de bronze.

Dans le canton de Neuchâtel, une médaille d'or et deux médailles d'argent ont été remportées par les encavages suivants :

- Médaille d'or aux Caves du Château d'Auvernier, pour son Neuchâtel AOC Chardonnay élevé en barrique 2005,
- Médaille d'argent aux Caves du Château d'Auvernier, pour son Neuchâtel AOC Chardonnay 2006,
- Médaille d'argent à la maison Thiébaud & Co SA à Bôle pour le Neuchâtel AOC Chardonnay Cuvée Prestige Louis Thiébaud Brut 2006.

Pour de plus amples renseignements:

Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT)
tél. 032 889 42 15.

Neuchâtel, le 19 mars 2008